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Compte Rendu de l’Assemblée Générale du 
Comité Départemental de Tir à l’arc du Morbihan 

À Auray 
Le 6 Novembre 2021 

CLUB PRÉSENTS OU REPRÉSENTÉS : 

Les archers de Saint Avé (St Avé), Les Archers de Kervignac (Kervignac), Les Archers de Pontivy 
(Pontivy), Les archers de Cléguerec (Cléguérec), Les archers de la Table Ronde (Ploermel), Langroez Arc 
(Langroez), Les Archers de Cranhac (Peillac), Club des Loisirs Populaires (Inzinzac Lochrist), Les archers 
de Surzur, (Surzur), CSQ Archers Quevenois (Queven), Les Archers de Richemont (Vannes), Vannes Tir 
à l’arc (Vannes), ASAL (Loriant), Les Archers d’Vilaine (Arzal), Cie des Archers du Rail d’Auray (Auray), 
Les archers de Rhuys (Sarzeau). 

CLUBS ABSENTS : 

Les Archers d’Excalibur (Malestroit), La Flèches Josselinaise (Josselin), Les Archers de Peaule (Peaule), 
Les Archers du Golfe (Baden), Les Archers d’Arzon (Arzon), 3D Events (Brandivy) 

1. OUVERTURE DE SÉANCE 

Julien GUICHEN, Président du Comité Départemental de Tir à l’Arc du Morbihan, ouvre la séance à 
10H00 en remerciant tous les présents à cette Assemblée Générale malgrès les contraintes liées au 
COVID. 

Le quorum est atteint avec 63 voix représentées sur 70 possibles, cette assemblée peut donc 
légalement délibérer. 

2. RAPPORT MORAL 

Présidentes et présidents de club, Archères, archers je vous salue 

Avant de commencer cette assemblée générale nous allons respecter une minute de silence pour nos 
amis et proches disparus. 

La saison qui vient de se terminer fin Août nous a tous touchée par une baisse de nos effectifs, 
l’annulation de compétition et peut-être pour certains d’entre vous une perte financière. J’espère que 
cette nouvelle saison va nous permettre de relancer nos clubs et de revenir à une vie plus normale. 

En terme d’effectif nous sommes actuellement 812 licenciés, à 93% des adhérents de la saison passée 
(860), concernant la mixité hommes/femmes nous sommes en progression par rapport aux saisons 
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passées, 30% actuellement. Pour la répartition entre les licences adultes/jeunes nous sommes sur la 
même moyenne que les années précédentes. 

 

 
 

Le Morbihan a mieux résisté que les 3 autres départements bretons à la période COVID avec un taux 
de 87,66% de licenciés par rapport à 2020. 

Pour l’organisation des compétitions sur le Morbihan : 

Les championnats salle individuel à Arzon et par équipes à St Avé ont été annulés à cause du 
confinement, le TAE à Vannes a pu être maintenu le 23 mai et le Championnat départemental 3D qui 
était prévu à Surzur fin juin a dû être annulé à cause du COVID. 

Ce sont 22 concours sur les 33 inscrits sur la saison 2020/201 qui ont été annulée soit 67%. 

Le championnat Régional de tir campagne à La Vraie Croix mi-juin a pu être organisé avec la levée 
d’une partie des restrictions. 

Tous ces concours n’auraient pas pu être organisé sans l’implication de vos bénévoles. Même si vous 
les avez remercié, n’oubliez pas que la fédération a mis en place depuis de nombreuses années le 
programme de valorisation du bénévolat qui permet d’avoir une reconnaissance par la fédération du 
travail de vos bénévoles. N’hésitez pas à en faire la demande. 
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9 archers ont pu se qualifier et participer aux différents championnats de France qui ont pu se 
dérouler : 

 SEMEZANGES – Tir Campagne du 3 au 8 Aout (5 participants), nous pouvons féliciter Aymeric 
Sicard de Vannes – Archers de Richemont pour sa troisième place. 

 Riom – TAE international et national du 30 Juillet au 1er Aout (4 participants) 
 Tir 3D et Nature ont été annulé. 
 Tir Campagne par équipe à Neuilly sur Marne les 11 et 12 septembre : équipe homme de 

Vannes – Archers de Richemont termine à la 20e place. 
 TAE équipe D2 : l’équipe féminine de vannes n’a pu y participer à cause du COVID. 

Il ne faut pas oublier les participants au championnat de France Salle à Vittel en février 2020 où 4 
archers ont pu concourir avant que la pandémie ne nous prive de notre activité sportive. Nous les 
récompenserons comme ce qui était prévu par l’ancien bureau du comité départemental. 

Je tiens à remercier l’ensemble du bureau pour le travail qu’ils vont vous présenter pour relancer 
l’activité tir à l’arc dans notre département et sur lesquels nous travaillons depuis notre prise de 
fonction. 

Je remercie la ville d’Auray pour la mise à disposition de cette salle pour l’organisation de cette 
assemblée générale. 

Et je vous remercie de votre attention. 

3. RAPPORT FINANCIER 
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Le rapport financier est adopté à l’unanimité 

4. BUDGET PRÉVISIONNEL 

 

LE Budget Prévisionnel est adopté à l’unanimité 
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5. ÉLECTION DU REPRÉSENTANT DU CD56 À L’AG DE LA FFTA 

Nombre de voix exprimées : 63 

 GUICHEN Julien  61 Voix  Élu 
 LAFITEAU Gilles  20 Voix  Suppléant 

6. RAPPORTS DES COMMISSIONS 

Commission sportive 
• Étude d’une journée découverte toute discipline (en attente de l’avis de la commission 

parcours) 

• Étude d’un événement interclub par équipe : mise en place saison 2022 

• Étude d’un challenge débutant : mise en place saison 2022 

• Mise en place d’un concours par équipe extérieur mise en place saison 2021 en fonction des 
retours des clubs 

• Mise en place de stage de réglage des arcs (classique ou poulie) 

Commission jeunes 
La commission jeunes a beaucoup travaillé sur une nouvelle approche de l'ETD. Étant donné le peu de 
jeunes inscrits cette année, et la volonté du CR de développer plus et directement le ETR. La 
commission jeunes en accord avec le CD annule les ETD pour cette année. 

Projets : 

• stages pendant les vacances de nos jeunes sur des points bien définis. 

• mises en place de journée pour l'accompagnement et préparation  ( type mise en  situation) 
pour les championnats. 

Commission Arbitrage 
Malheureusement nous étions en pleine situation de crise sanitaire et seulement trois Clubs ont pu 
organiser leur concours en saison hivernal (citer) et trois Clubs également en saison estivale (citer).  

Arbitrage saison en cours (Hivernal). 
Victime encore des diverses contraintes sanitaires en début de saison, le Club d’Auray n’a pas pu 
organiser son concours 3D du 25 septembre. 

La relance sera certainement lente au vu du nombre d’archer présent sur les concours et nous 
espérons qu’il n’y aura plus d’annulation pour cette saison. 

Arbitres en Formation. 
Actuellement, et depuis le 23 octobre (début de la formation à Loudéac), nous avons dans le 
département 6 candidats arbitres (Fédéraux): 

 Vannes Richemont : 2  Candidats Arbitres 
 Saint Avé : 1 Candidat Arbitre 
 La Vraie Croix : 1 Candidat Arbitre 
 Auray : 1 Candidat Arbitre 
 Arzal : 1 Candidat Arbitre 

Sollicitation des Clubs pour encourager la formation de jeunes arbitres et d’arbitres Fédéraux. 
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Je profite de cette assemblée générale pour solliciter les Présidents de Clubs et /ou leurs représentants 
afin de sensibiliser leurs licenciés sur le besoin d’avoir de jeunes arbitres et également d’arbitres 
Fédéraux afin que les concours puissent avoir lieu sans avoir recours à des arbitres de départements 
voisins (Exemple CD56 Equipes à La Vraie Croix). 

Former des jeunes arbitres a pour but de les emmener, dès qu’ils deviennent Fédéraux, jusqu’au 
niveau national, continental et international (Manque évident toutes discipline confondues). 

En vous remerciant par avance de vos encouragements pour ces formations. 

SVP, n’obligez jamais une personne vers cette fonction. Il faut que ce soit avant tout par envie. 

Commission Label 

 

A ce jour, il y a trois Clubs du Département qui ont fait la demande de Certifications et Labels dans son 
intégralité (Prérequis, certifications et Labels). 

Un lancement, dès cette année, d’une nouvelle formule et qui tombe, malheureusement, sur une 
difficile sortie de crise sanitaire. 

Les certifications et Labels ne seront valable que sur une année car dès la saison suivante les thèmes 
gelés actuellement (Sportif entre autres) seront à prendre en compte. 

Fin de dépôt des dossiers : 
7 novembre 2021 
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7. MODIFICATION DU RÈGLEMENT INTÉRIEUR 

Un projet de règlement intérieur est présenté à l’assemblée, les documents ont été envoyé avant la 
réunion. 

Suite aux questions des clubs et des réponses apportées par le comité directeur, des modifications 
sont apportées au document. 

Le règlement intérieur avec les modifications apportées est adopté à l’unanimité. (le document est 
joint à ce compte rendu) 

 

Président CD 56 Secrétaire 
GUICHEN Julien Aymeric SICARD 

 


